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みんなの議会 期待しています

私
も
ひ
と
こ
と

傍聴席から 12月議会（傍聴者数37）

　
「
言
論
の
府
」
と
も
言
わ
れ
る

議
会
に
願
う
の
は
、
市
民
の
さ
ま

ざ
ま
な
意
向
を
く
み
上
げ
る
「
は

た
ら
き
」
と
、
そ
の
前
提
と
な
る

「
議
員
同
士
の
議
論
」
の
よ
う
な

気
が
し
ま
す
。

　

一
般
質
問
や
議
案
に
対
す
る
質

疑
な
ど
は
、
そ
の
場
限
り
で
散
発

的
な
感
じ
が
し
ま
す
。

　

議
会
が
一
つ
に
ま
と
ま
っ
て
一

つ
の
政
策
を
練
り
上
げ
る
と
か
、

実
効
あ
る
政
策
な
ど
を
つ
く
っ
て

市
側
に
提
案
す
る
と
い
う
こ
と
が

あ
れ
ば
い
い
の
に
と
思
っ
て
い
ま

す
。

　

議
会
は
チ
ェ
ッ
ク
機
能
ば
か
り

で
な
く
、
こ
う
い
う
役
割
も
担
っ

て
ほ
し
い
と
考
え
ま
す
。

　

そ
れ
に
は
市
側
と
、
あ
る
い
は

議
員
同
士
の
徹
底
し
た
議
論
、
討

議
な
ど
が
必
要
で
し
ょ
う
。
市
民

に
近
い
と
こ
ろ
に
い
る
の
が
議
員

で
す
。
市
民
の
た
め
の
政
策
を
つ

く
る
こ
と
が
で
き
る
議
会
で
あ
っ

て
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
。

夢
持
た
せ
る
議
論

　

情
報
化
社
会
が
発
展
し
た

半
面
、
子
ど
も
た
ち
の
情
操

教
育
が
欠
如
し
て
い
る
よ
う

に
思
わ
れ
ま
す
。

　

電
子
顕
微
鏡
の
購
入
は
費

用
対
効
果
の
視
点
も
あ
り
ま

す
が
、
子
ど
も
た
ち
に
科
学

に
興
味
を
持
た
せ
、
夢
を
与

え
る
と
い
う
こ
と
で
、
よ
い
こ

と
だ
と
思
い
ま
す
。
岩
沼
小

学
校
の
卒
業
生
で
、
電
子
顕

微
鏡
の
育
て
の
父
と
い
わ
れ

て
い
る
只
野
文
哉
先
生
の
偉

業
を
後
世
に
残
す
こ
と
に
も

な
り
ま
す
。

　

議
会
で
も
道
路
、側
溝
、舗

装
等
の
身
近
な
問
題
を
取
り

上
げ
る
の
も
必
要
で
す
が
、

岩
沼
の
将
来
を
担
う
子
ど
も

た
ち
に
夢
を
持
た
せ
る
議
論

を
議
会
で
し
て
ほ
し
い
。

自
分
に
関
心
の
あ
る
事

項
を
選
び
傍
聴
で
き
る

よ
う
、
議
会
前
日
に
、
一

般
質
問
通
告
一
覧
表
を
議
会
入
口

に
お
い
て
ほ
し
い
。

毎
回
、
傍
聴
者
が
少
な

い
と
思
い
ま
す
。

岩
沼
市
議
会
議
員
を
減

ら
す
こ
と
が
で
き
な
い

か
。
私
か
ら
見
て
あ
ま

り
仕
事
を
し
て
い
な
い
人
が
多

い
。
無
駄
遣
い
を
し
て
い
る
と
思

わ
れ
る
。そ

れ
ぞ
れ
の
議
員
の
質

問
内
容
は
別
に
し
て
、
言

葉
が
は
っ
き
り
し
た
方

と
そ
う
で
な
い
方
が
い
ま
し
た
。

（
一
般
質
問
の
内
容
が
）

市
議
会
で
と
り
あ
げ
る

ほ
ど
で
な
い
こ
と
も
あ

り
、
質
問
者
に
よ
り
だ
い
ぶ
差
が

あ
り
ま
し
た
。

よ
く
で
き
て
い
る
と
思

い
ま
す
。

毎
回
、
議
会
だ
よ
り
を

読
ん
で
い
る
。
大
変
参

考
に
な
る
。

70代
男性

70代
男性

60代
女性

60代
女性

70代
男性

70代
男性

70代
男性 市

議
会
だ
よ
り
の
感
想

議
会
も
政
策
提
案
を

電子顕微鏡

市
全
体
を
考
え
て

　

議
員
の
方
々
は
、
市
民
か

ら
選
ば
れ
た
岩
沼
を
代
表
す

る
人
た
ち
で
す
。

　
一
般
質
問
を
行
う
場
合
は
、

後
援
会
や
地
域
に
関
係
す
る

こ
と
だ
け
を
質
問
す
る
の
で

は
な
く
、
岩
沼
市
民
が
何
を

思
い
、
何
を
必
要
と
し
て
い

る
の
か
を
、
き
ち
ん
と
調
査

を
し
た
上
で
行
う
こ
と
が
大

変
重
要
だ
と
思
い
ま
す
。

　

そ
れ
を
踏
ま
え
て
議
会
で

中
身
の
濃
い
質
問
を
執
行
部

に
言
っ
て
ほ
し
い
と
思
い
ま

す
。

　

こ
れ
か
ら
も
議
会
で
行
う

議
員
の
皆
さ
ん
の
一
般
質
問

に
は
関
心
を
持
ち
続
け
ま
す

の
で
、
市
勢
発
展
の
た
め
ま

す
ま
す
活
躍
す
る
こ
と
を
期

待
し
て
い
ま
す
。

一般質問

吉田政史さん
館下三丁目

折原美根子さん
栄町一丁目

鈴木養市さん
桑原一丁目


